

EMO Hannover 2023: Aussteller- und Besucherstimmen/ Exhibitor and visitor quotes

Exhibitors/Aussteller

Jörg Rommelfanger, Head of Robotics-Division at ABB, Germany

“This year's EMO provided the ideal platform to present our latest technologies and solutions for the industry here for the first time. Among them, a machine loading cell specially designed for fast and automated removal of randomly arranged workpieces. The interest in our innovations was enormous, and the numerous discussions including demonstrations inspiring and valuable.”

„Die diesjährige EMO bot die ideale Plattform, um hier erstmals unsere neuesten Technologien und Lösungen für die Branche zu präsentieren. Darunter eine Maschinenbeschickungszelle, die speziell für die schnelle und automatisierte Entnahme von zufällig angeordneten Werkstücken konzipiert ist. Das Interesse an unseren Innovationen war enorm, und die zahlreichen Gespräche inklusive Vorführungen inspirierend und wertvoll.“

Dr. Karsten Röttger, CEO at Ecoroll AG, Germany

“We were able to welcome many familiar faces. At the same time, many visitors became aware of us for the first time who had not yet considered the possibilities of mechanical surface finishing. The increasing demands of the market for product quality, but above all the increased demand for sustainable products, can be perfectly met with our tools.”

„Wir konnten viele bekannte Gesichter begrüßen. Gleichzeitig sind auch viele Besucher erstmalig auf uns aufmerksam geworden, die die Möglichkeiten der mechanischen Oberflächenveredelung noch nicht auf dem Schirm hatten. Den

steigenden Anforderungen des Marktes an Produktqualität, aber vor allem auch der verstärkten Nachfrage nach nachhaltigen Produkten können wir mit unseren Werkzeugen perfekt begegnen.“

Dr. Mathias Klein, CSO at Emag Group, Germany

"EMO Hannover has once again underlined its status as the most important trade show in Europe. The interest in the innovative solutions and machines of the Emag Group was overwhelming. In particular, our presented solutions for machining components for the powertrain of electromobility met with great interest. Overall, we are very satisfied with the response from the market."

„Die EMO Hannover hat erneut ihren Status als wichtigste Messe in Europa unterstrichen. Das Interesse an den innovativen Lösungen und Maschinen der Emag Gruppe war überwältigend. Insbesondere unsere vorgestellten Lösungen zur Bearbeitung von Komponenten für den Antriebsstrang der Elektromobilität stießen auf großes Interesse. Insgesamt sind wir mit der Resonanz aus dem Markt sehr zufrieden.“

Nils Tersteegen, Manager Marketing at Fanuc, Germany

"EMO obviously is one of the most important shows of the world for us. Cobots is still I would say a rising star in productions especially for smaller industries which are now facing difficulties with the labor force you can switch positions wherever you need it and you are very fast able to have a third even nightshift with unmanned operation."

„Die EMO ist eine der wichtigsten Messen der Welt für uns. Cobots sind immer noch ein aufsteigender Stern in der Produktion, besonders für kleinere Unternehmen, die jetzt mit Schwierigkeiten bei den Arbeitskräften konfrontiert sind. Man kann beispielsweise die Position eines Cobots schnell verändern oder eine unbemannte Nachtschicht einrichten, wenn dies notwendig wird.“

Dr. Hubert Ermer, Managing Director Products and Markets, Dr. Johannes Heidenhain GmbH, Germany

"EMO remains the international meeting place for all relevant manufacturers in the industry. The positive feedback and the good basic mood clearly exceed

our expectations. The topics of digitalization and automation continue to advance at a rapid pace, and improving and maintaining process reliability in the process is the linchpin for customers. Manufacturing in a process-safe manner increases productivity and, at the same time, reducing the carbon footprint is also on board. EMO has given us the platform to discuss the specific challenges of the transformation processes in manufacturing and to provide intensive support to our customers."

„Die EMO bleibt der internationale Treffpunkt für alle relevanten Hersteller der Branche. Das positive Feedback und die gute Grundstimmung übertreffen unsere Erwartungen deutlich. Die Digitalisierung und Automatisierung schreiten in hohem Tempo weiter voran, und dabei die Prozesssicherheit zu verbessern und zu erhalten, ist der Dreh- und Angelpunkt für die Kunden. Prozesssicherheit zu fertigen erhöht die Produktivität und gleichzeitig ist die Reduktion des Carbon Footprint mit im Boot. Die EMO hat uns die Plattform geboten, um gerade auch die konkreten Herausforderungen der Transformationsprozesse in den Fertigungen zu diskutieren und hier unsere Kunden intensiv zu begleiten.“

Günter Szerenczés, Member of the Executive Board Iscar, Israel

"EMO is once again a triumph, attracting a highly international audience from a wide range of industries. Visitors have been specifically asking about innovations."

„Die EMO überzeugt wieder durch ein sehr internationales Publikum, das sich aus den verschiedensten Industrien zusammensetzt. Die Besucher haben dabei vor allem gezielt nach Innovationen gefragt.“

Dr. Jochen Kress, Managing Partner at Mapal Präzisionswerkzeuge Dr. Kress KG, Germany

"The focus of the exchange is on customer-specific topics with individual requirements. Here I see EMO as a suitable platform to further strengthen the cooperation between customers and suppliers."

„Der Fokus des Austausches liegt auf kundenspezifischen Themen mit individuellen Anforderungen. Hier sehe ich die EMO als geeignete Plattform, um die Zusammenarbeit zwischen Kunden und Lieferanten weiter zu stärken.“

Markus Horn, Geschäftsführer Paul Horn GmbH, Deutschland

"The visitors to EMO Hannover 2023 were outstanding in terms of both, quality and quantity. EMO therefore sends a positive signal in times of global uncertainty. Innovations and processes were the focus of this year's event, enabling users to gain tangible competitive advantages both technologically and economically. Not being here is not an option for us."

„Die Besucher der EMO Hannover 2023 waren sowohl qualitativ als auch quantitativ hervorragend. Die EMO setzt daher ein positives Signal in Zeiten von globalen Unsicherheiten. Innovationen und Prozesse standen im Fokus der diesjährigen Veranstaltung und ermöglichen den Anwendern technologisch und wirtschaftlich spürbare Wettbewerbsvorteile. Nicht hier zu sein ist für uns keine Option.“

Stephan Nell, CEO United Grinding Group, Schweiz

„The first three days of EMO were very positive. We were able to welcome many visitors to our booth - the number of leads is currently at the level of 2019. Also, some machine contracts were actually signed directly at the booth. We are looking forward to further good discussions."

„Die ersten drei Tage der EMO verliefen sehr positiv. Wir konnten viele Besucher bei uns auf dem Stand begrüßen - die Anzahl Leads ist aktuell auf dem Niveau von 2019. Auch wurden direkt auf dem Messestand einige Maschinenverträge unterschrieben. Wir freuen uns auf weitere gute Gespräche.“

Visitors/Besucher

Johnson Li, Sales Manager at Allied Wise Technology Development, Vietnam

"As largest trade shows for production technology, EMO is leading the way for the development of the industry. Many companies show that they care more

about the environment, and this will be a very important aspect for the industry in the future. Another reason for visiting is that I want to see how the big players in the industry are doing. I like the show very much."

"Als größte Messe für die Produktionstechnik ist die EMO wegweisend für die Entwicklung der Branche. Viele Unternehmen zeigen, dass sie sich mehr um die Umwelt kümmern, und das wird in Zukunft ein sehr wichtiger Aspekt für die Industrie sein. Ein weiterer Besuchsgrund ist, dass ich mir ansehen will, wie es den Großen der Branche geht. Die Messe gefällt mir sehr gut."

Rebecca Brinkley, Director Member Engagement for the American Gear Manufacturers Association, USA

"I'm at EMO because my members are here. As a trade association, it's my job to make sure they find solutions for their business. And EMO offers a great perspective on many different levels of innovation and technology."

"Ich bin auf der EMO, weil meine Mitglieder hier sind. Als Wirtschaftsverband ist es meine Aufgabe, dafür zu sorgen, dass sie Lösungen für ihr Geschäft finden. Und die EMO bietet eine großartige Perspektive auf vielen verschiedenen Ebenen für Innovation und Technologie."

Prof. Dr. Julia C. Arlinghaus, Institutsleiterin Fraunhofer-Institut für Fabrikbetrieb und -automatisierung IFF, Germany

"I think sustainability means competitiveness for manufacturing companies today, and it means everything is net zero - no waste, no wasted water, no wasted energy, no wasted knowledge, and handing this planet over to the next generation. Digitalization will help resolve the conflict between efficiency, resilience, and also sustainability, and create transparency along factory supply chains. Digital twins will allow us to optimize everything in the future. EMO Hannover is the perfect place to drive innovation in digitalization and sustainability."

"Ich denke, dass Nachhaltigkeit heutzutage für Produktionsunternehmen Wettbewerbsfähigkeit bedeutet, und es bedeutet, dass alles Netto-Null ist - kein Abfall, kein verschwendetes Wasser, keine verschwendete Energie, kein verschwendetes Wissen und die Übergabe dieses Planeten an die nächste Generation. Die Digitalisierung wird helfen, den Konflikt zwischen Effizienz, Belastbarkeit und auch Nachhaltigkeit zu lösen und Transparenz entlang der Lieferketten in den Fabriken zu schaffen. Digitale Zwillinge werden uns in Zukunft erlauben, alles zu optimieren. Die EMO Hannover ist der perfekte Ort, um Innovationen in der Digitalisierung und der Nachhaltigkeit voranzutreiben."

Nicole Wolter, CEO at HM Manufacturing, USA

"This is my first time at EMO, and I am really excited. EMO is very important for the global industry because it shows the latest and greatest technology. People from all over the world come together. And it's just cool to be part of something really big. I also get to meet colleagues from the States, make new contacts and discuss new automation projects."

"Ich bin zum ersten Mal auf der EMO und bin wirklich begeistert. Die EMO ist für die globale Industrie sehr wichtig ist, weil sie die neueste und beste Technologie zeigt. Es kommen Menschen aus der ganzen Welt zusammen. Und es ist einfach cool, Teil von etwas wirklich Großem zu sein. Ich treffe Kollegen aus den Staaten, kann neue Kontakte knüpfen und neue Automatisierungsprojekte besprechen."

Hannover, September 2023